

Agradecimientos

Revista de Educación Religiosa logra ofrecer al público cualificados artículos en parte gracias al servicio que realizan algunos expertos, tantos nacionales como extranjeros, por medio de sus evaluaciones.

Para este n.º 1 del volumen III, agradecemos la opinión crítica de:

- Dr. Erick Adrián Paz González, Universidad Pontificia de México;
- Dr. Ernesto Palafox, Universidad Pontificia de México;
- Dra. Alejandra Santana López, Universidad Gabriela Mistral, Chile;
- Dr. Javier Vega Ramírez, Universidad Austral de Valdivia, Chile.